

Pôle emploi déménagera dans un an - Pont-l'Abbé

vendredi 18 novembre 2011



Ils étaient 12 à leur arrivée en 2004 dans les locaux de l'ANPE, rue Charles-Le Bastard. Aujourd'hui, depuis la fusion avec les Assedic, Pôle emploi y rassemble 20 employés.

« **L'étroitesse des locaux rend difficile la gestion des lieux. Nous avons créé des bureaux dans le hall et dans l'ancienne salle de réunion, mais ça ne suffit pas** », explique Yannick Champion. « **On fonctionne en dessous de nos moyens. Il y a des services que l'on rend moins bien auprès des demandeurs, comme les ateliers conseil, les réunions d'information. Ce n'est pas l'idéal** ».

Les nouveaux locaux de Pôle emploi seront situés rue du Dr-Guias. Avec 700 m³ au lieu des 300 actuels, cette entreprise privée de service public sera plus à même de remplir sa mission. « **Les équipes pourront se réunir dans de meilleures conditions. On pourra vraiment installer le travail de l'agence** ». C'est Concept-Ty (un promoteur costarmoricaïn spécialisé dans l'immobilier d'entreprise) qui construira l'immeuble, ensuite loué à Pôle emploi. Celui-ci est spécialement conçu pour les besoins de Pôle emploi mais comportera aussi une cellule de 95 m² indépendante destinée à une activité tertiaire. « **Les travaux débuteront au début de l'année prochaine pour s'achever à l'automne** », annonce Emmanuel Cipièrre, responsable du développement de Concept-Ty.